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Chamber of Commerce 

 

In one week, by an overwhelming majority, Dr. Nader Riad has been 

elected as a member of the Milli Mejlis and the German Chamber of 

Commerce.  

It's well known that Dr. Nader Riad is one of the most important individuals 

who has worked in the social field and contributes a lot to community 

development.  

Examples of these contributions include a school with 500 students in 

different stages and a hospital that treats people for free. Riad has never 

hesitated in donating monies to serve any national projects.  

 

 

 

 

* Translated from Arabic Original 
  Source: Businessmen Magazine 10/5/2006 
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Dr. Nader Riad wurde zur Mitgliedschaft am koptisch-orthodoxen 

Konzil für Laien gewählt 

 

In einer einzigen Woche wurde Dr. Ing. Nader Riad zur Mitgliedschaft 

sowohl am koptisch-orthodoxen Konzil für Laien als auch an der deutschen 

Handelskammer mit überwältigender Mehrheit gewählt. Bekanntlich gehört Dr. 

Nader Riad zu den wichtigsten Persönlichkeiten, die im Bereich der sozialen 

Arbeit tätig sind. Er hat auch zahlreiche Beiträge zur sozialen Entwicklung 

geleistet. Darunter zählt man eine Schule, die mehr als 500 Schülern aufnimmt 

und diesen Schülern in den verschiedenen Ausbildungsstufen eine 

ausgezeichnete Ausbildung zur Verfügung stellt.  

Er hat noch darüber hinaus ein Krankenhaus gegründet, in dem man 

kostenlos medizinisch untersucht und behandelt werden kann. Er scheut keine 

Mühen, um Gelder für die Durchführung eines Projektes mit nationalen oder 

wohltätigen Zwecken zu sammeln und diese dann zu spenden. 

 

 

 

 

 

 

*Übersetzt aus dem arabischen Original 
Quelle: Das ägyptische Tagesblatt „Businessmen Zeitung“ am 10.05.2006 
am 07.04.2005 
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